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#391  Тайные  технологии  рептилоидов.  Почему  планы  Ордена  Шести
обречены на провал? (часть 3)

 
30 декабря 2021 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;
Юрий Фидря – гость, контактер с Галактической Федерацией Света, Духовным

миром, биохимик;
Ситияраум  –  представитель  планеты  Бурхад,  специалист  по  новым

медицинским  технологиям,  специалист  по  использованию  нанотехнологий
технического характера для медицины, специалист по биомеханике. Целитель, биолог,
отвечает за целительские сеансы;

Раом Тийан  –  представитель  планеты Бурхад,  специалист  по энергетическим
взаимодействиям в окружающей среде материального мира;

МидгасКаус  –  представитель  планеты Эслер, биолог,  психолог,  микробиолог,
специалист  по  инопланетным  формам  жизни  и  космическим  цивилизациям,
ксенобиолог;

ЛиШиони  –  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по
астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром.

 
00:18 Предыстория.
Летом  1999  года  13-летняя  девочка  Ирина  Подзорова  из  поселка  Пески  под

Воронежем согласилась  совершить  небольшое  путешествие  на  корабле треугольной
формы с инопланетянами из созвездия Кассиопея.

С  тех  пор  на  протяжении  более  двадцати  лет  с  ней  регулярно  выходят  на
контакт представители цивилизаций Межзвездного Союза нашей Галактики, который
включает 116 из 727 имеющихся в ней разумных рас.

 
01:13 Представление участников встречи.
Ирина:  Сегодня  с  нами  присутствуют  наши  кураторы,  представители

Межзвездного  Союза:  специалист  по  новым  медицинским  технологиям,  по
использованию  нанотехнологий  технического  характера  для  медицины,  по
биомеханике, его зовут Ситияраум.  Он с планеты Бурхад, специалист по разработке
чипов  для  контактеров,  в  том  числе  и  по  их  настройке  на  конкретных  их
представителей.

Также здесь присутствует представитель Межзвездного Союза, которого зовут
Раом  Тийан.  Он  тоже  представитель  планеты  Бурхад,  является  специалистом  по
изучению энергетических взаимодействий в окружающей среде. Это что-то наподобие
нашего  физика,  биофизика,  потому  что  он  изучает  жизненные  энергии  и  энергии
пространства.

С  нами,  как  всегда,  МидгасКаус,  биолог,  психолог,  специалист  по
инопланетным цивилизациям, с планеты Эслер.

И ЛиШиони с планеты Шимор, который является специалистом по астральным
взаимодействиям. Если возникнут вопросы по эгрегорам, по влиянию на людей – он
все это изучает.

https://www.youtube.com/watch?v=nQM6GklTA-g
https://rutube.ru/video/aea8ee1f8aaef10cb072770fd5bda8da/


 
02:24 Система социального рейтинга. Биороботы инопланетян.
Юрий:  Вопрос такой. Он основан на информации о полете Ирины на планету

Совета Шести. Мы видели, как у них устроено общество, и, кстати говоря, мы видим,
что  в  Китае  подобная  система  социального  рейтинга  уже  существует.  Люди
зарабатывают баллы за определенное поведение, и, если у них не хватает баллов, то
они,  к примеру,  не могут  поступить в университет или не могут  занимать какие-то
определенные должности, получить повышение. Им надо вести себя так, как требует
государство для того, чтобы быть полноценными членами общества.

Вопрос  связан  с  тем,  каким  образом  у  них  достигается  управление  своими
гражданами.  Они говорили, что хотят на Земле создать подобную систему управления.
Вплоть  до  того,  что  косвенными  путями  через  свои  ходы  и  связи  (в  том  числе
правительственные)  внедрить  такую  систему,  которую  даже  при  желании  или
вмешательстве  не  сможет  ликвидировать  Межзвездный  Союз.  Это  приведет  к
необратимым последствиям для самих людей.

Возникает  соблазн  провести  параллель  между  этими  словами  и  событиями,
которые сейчас происходят на нашей Земле. Может ли быть такое, что они уже сейчас
действуют в этом направлении?

Добавлю к этому вопросу. Ирина была на планете, где производятся биороботы,
похожие  на  людей.  Вспоминаю  и  момент,  когда  Ирина  была  на  Марсе  на  базе
рептилоидов, где они тоже проводили исследования и создавали биороботов.

Так вот,  вопрос.  После полета  на  планету Совета  Шести Ирина сказала,  что
технологии  их  цивилизации  недостаточно  совершенны  для  того,  чтобы  те  роботы
(недостаточно совершенные) могли быть внедрены в наше общество.

Ирина: Да, он мне это сказал, я помню.
Юрий:  Вопрос такой: биороботы, которые производят на Дисару,  достаточно

совершенны, чтобы быть внедренными в наше общество?
Ирина: Опять же, смотря для каких целей. Может, просто в качестве рядового

жителя,  который  не  появляется  часто  в  обществе,  без  алгоритмов  очень  сложных
поведенческих решений, которые могут вызвать подозрение в его вменяемости, в его
адекватности. Мы же понимаем, что любой биоробот (хоть он и самоорганизующаяся
система)  имеет  реакции  и  поведение,  которые  все-таки  отличаются  от  поведения
разумного Духа, который может принимать спонтанные решения.

Юрий: Эта технология более совершенна, чем та?
Ирина:  Да. Я считаю, что биороботы, производящиеся на Дисару, на Бурхаде

(вообще  в  Межзвездном  Союзе  и  в  Галактической  Федерации  Света),   более
совершенны. Есть очень крупный завод на Футиссе, на его спутнике, например.

Мы  считаем,  что,  если  биоробота  внедрить  под  видом  человека  в  ваше
общество, если он не будет выполнять слишком сложные функции, которые требуют
детальной  проработки  каких-то  команд,  которые  невозможно  предусмотреть,  он
сможет  полностью  заменить  человека.  Конечно  же,  при  условии  подготовки  ему
документов, определенной истории его появления в обществе и так далее.

Мы считаем, что наши технологии более совершенны.
 
07:08 Дистанционное управление биороботами.
Юрий: Хорошо. Теперь еще один вопрос. Ирина, наверное, смотрела, у нас есть

такой фильм на Земле «Аватар»?
Ирина: Частично.
Юрий: В этом фильме показано, что люди изобрели технологию, при помощи

которой  сознание  человека  помещалось  в  тело  гуманоида,  которого  можно назвать



биороботом,  в  тело  аватара.  Вы  говорите,  что  эти  биороботы  еще  недостаточно
совершенны, чтобы вести себя совершенно так же, как индивид общества. А может ли
быть такое, что они могут быть управляемы дистанционно?

Ирина:  Это  можно  сделать,  но  будет  заметно  по  отставанию  реакции.  Она
будет  все равно не  мгновенной,  как  у человека.  Это будет в  некоторых ситуациях,
которые требуют обработки.

Такое возможно, но, когда управляешь дистанционно, находясь на расстоянии,
возникает другой момент.  Сначала нужно через восприятие этого робота,  через  его
рецепторы  получить  информацию,  потом  обработать  ее  оператору  и  потом  ввести
какие-то команды. Это будет вызывать в тех ситуациях, когда требуется естественное
поведение, некоторую задержку, неадекватность. Люди могут заметить.

 
08:35 Психическая и виртуальная реальности.
Юрий:  Я имею в виду не оператора, который сидит и нажимает на клавиши,

реагируя. Я имею в виду, что сознание оператора находится полностью внутри тела
робота. Такое возможно?

Ирина: Вы имеете в виду, так называемую психическую реальность?
Юрий:  Да,  когда  он  переносит  свой  мозг,  напрямую  соединяя  свой  мозг  и

реакции робота. Мы же знаем, что есть мгновенная квантово-глюонная связь, как вот у
Ирины с чипами. Может ли этот биоробот быть прямым отражением того, что сейчас
делает его оператор?

Ирина:  Да,  такие технологии возможны, хотя они нами,  по крайней мере,  в
Межзвездном  Союзе,  не  используются.  В  этом  нет  необходимости,  для  обучения,
например,  наших  специалистов  в  каких-то  суперсложных  условиях  нам достаточно
создать  виртуальную  реальность,  то  есть  без  создания  определенных  роботов
(показывают – шлем надевает, и он, например, управляет кораблем и чувствует себя
как бы человеком).

Это  как  рецепторы  до  мозга,  они  воспринимают  сигналы  от  компьютера,
посылают ему зрительные,  слуховые сигналы и создают виртуальную реальность,  в
которой  он  может  выполнять,  например,  задание.  У  нас  это  есть  для  обучения
студентов или старших школьников. Это наши обучающие программы.

 
10:19 Отношение Межзвездного Союза к идеологии Ордена Союза Шести.
Юрий: Хорошо. Я не зря про Дисару заговорил, про базу на Марсе, на которой,

как  нам известно,  работали  рептилоиды.  Допускается  ли  такое,  что  рептилоиды из
Межзвездного Союза могут сотрудничать с рептилоидами Совета Шести, передать им
тайно какие-то технологии?

Ирина: Конечно же, этого исключать нельзя. Вообще на любой планете, в том
числе  и  из  Межзвездного  Союза,  и  из  Галактической  Федерации  Света  возможны
поклонники идей Союза Шести.

У нас либерализм во мнениях, в религиозных воззрениях, нет привычки, обычая
спорить друг с другом или как-то переубеждать. У нас каждый - индивид, свободно
выражающий свое мнение. Даже если они противоречат друг другу.  Нет запрета на
контакт  с  кем-то,  это  считается  личным  делом  гуманоида.  Если  он  идет  по  пути
разрушения,  психологического  духовного  разрушения,  мы можем лишь подсказать,
как выйти из этого состояния, но если будет запрос на это.

Принуждать его быть хорошим, пока он, естественно, не нарушает известные
определенные  законы  Межзвездного  Союза,  связанные  с  действиями,  –  у  нас  не
принято.  В нашем обществе нет запрещенных мыслей или запрещенных идеологий.
Пока  человек  выполняет  законы  Межзвездного  Союза,  он  может  свободно



исповедовать любые веры, любые идеологии и придерживаться их. Это личное, как
свобода совести.

Союз  Шести  не  входит  в  Межзвездный  Союз.  Но  они  достаточно  плотно
контактирует  с  тем  же  Селбетом,  с  Ташигом,  с  его  колониями,  не  входящими  в
Межзвездный  Союз,  и  у  них  там  существуют  свои  собственные  локальные
информационные  сети,  по  которым они  передают  информацию.  Их  идеи  известны
Галактике. Все это, естественно, может попасть в информационные сети Межзвездного
Союза в виде новостей, документальных передач, исследований.

И, естественно, это может увидеть любой представитель Межзвездного Союза,
который имеет доступ к своему информационному компьютеру, который подключен к
банку данных Галактики. Тот, кто родился на любой планете Межзвездного Союза или
Галактической Федерации Света, познакомившись с идеологией Ордена Союза Шести,
если  он  захочет  в  это  поверить,  если  это  будет  отвечать  его  вибрациям,  может
поддерживать эту идеологию, и даже никто его особо осуждать не будет за это. Просто
скажут, что это  не соответствует целям Межзвездного Союза, но запретить верить –
нет.

 
13:40  Обеспечение  безопасности  в  контакте  с  представителями  Союза

Шести.
Юрий:  Хорошо. Такой вопрос. Когда Ирина была на той планете, она была с

представителем из Совета Безопасности Межзвездного Союза. И мы допускаем, что в
присутствии  представителя  Совета  Безопасности  вряд  ли  кто-то  из  представителей
цивилизаций Совета Шести будет разглашать информацию, которая является для них
секретной, военной тайной, как у нас говорят.

Ирина: Да,  конечно,  такое  вполне  возможно,  но  на  присутствие  именно
представителя  Совета  Безопасности  рядом  с  Ириной  в  этот  момент  настаивала
комиссия по Межзвездному Союзу.

(Раом  Тийан  говорит)  Я  вас  всех  приветствую!  Настаивала  комиссия  по
Межзвездному Союзу,  которая  определяла вообще возможность  этого контакта  для
Ирины. Возможность полета туда, состав сопровождения, с которым она должна быть.
Я был готов сопровождать ее один. Я ученый, не являюсь сотрудником спецслужб, или
с  Кирхитоном,  который  тоже  является  ученым,  не  представителем  военных  или
спецслужб,  или  с  МидгасКаусом,  который  тоже  ученый  –  мы  были  готовы  ее
сопровождать вдвоем или втроем и остаться за дверями комнаты для личной беседы
Ирины и этого представителя Союза Шести. Но в этом отказала комиссия. Она сказала,
что мы должны быть рядом.

Юрий: Это я все понимаю, но, мне кажется, это особо не изменило бы ответов,
которые дал представитель Совета Шести.

Ирина: У меня же чип, они бы все равно услышали.
 
15:38 Организация общества в цивилизациях Ордена Совета Шести.
Юрий: Да, они бы все равно услышали, поэтому вопрос вот в чем. Допускаете

ли вы, что он мог сказать только то, что можно сказать, и не сказать того, что у них
уже есть технологии, которые могут осуществить это. Если б он сказал, что у них уже
есть технологии, он бы подставил всю операцию под угрозу.

Ирина: Я присутствовал в физическом теле и видел реакции этого гуманоида,
слышал его ответы. Я прекрасно понимаю его энергетику, понимаю, что он воспитан в
таком обществе, где очень развиты теории секретности. Он является одним из высших
представителей элиты в своем обществе, они привыкли все засекречивать от простых
представителей своего народа. Он вырос в такой семье.



У  них  элитарность,  кстати,  очень  часто  передается  по  наследству  в  этом
обществе.  В  управляющую  элиту  очень  трудно  попасть  рядовому члену  общества,
нужно пройти очень длительный путь,  одобрение всех действий властей и показать
себя очень добропорядочным гражданином, который может реально принести пользу
этой элите.  Это не так  просто.  В основном у них семьи,  которые передают это по
наследству.

У  вас  на  Земле  было  дворянство  –  очень  примерно,  у  них  нечто  похожее.
Дворянин передавал титул своему сыну, дочери. А попасть в дворяне из крестьян, из
рабочих было очень-очень сложно, но возможно. Скорее в порядке исключения.

Очень похожая система на Шентрикуссе. Есть и другие планеты Ордена Шести,
но мы решили ее повезти именно в столицу. Она задает идеологию поведения всего
Ордена Шести и является неофициальной идеологической столицей. Хотя она прямо
не  управляет  этим органом,  но  представители  их  общества  к  ней  прислушиваются
больше,  чем к  другим.  И у них там очень  много армейских  частей,  очень  развиты
милитаристские соединения, военные.

Естественно, у них очень многие вещи скрыты под грифом «Секретно» даже для
их собственных граждан. Они так приучены, что, если они пройдут по улице, и там
будет дверь «Не заходить, проходит секретное совещание», никто даже не подумает
туда зайти, это немыслимо для них.

 
18:54 Межзвездный Союз о действиях и намерениях представителей Ордена

Совета Шести.
Ирина: Естественно,  там  не  скрывают  управления  посредством  химических

веществ. Считается, что это и не нужно скрывать. Это подается как добрый поступок,
который  регулирует  преступления,  снижает  вероятность  проявления  негативных
качеств.

Они  перед  своим  народом  выставляют  цивилизации,  которые  не  применяют
химического  и  волнового  воздействия  на  сознание,  в  своих  средствах  массовой
информации – у них они тоже есть -  как идущие по неправильному пути,  опасные
анархии (опасные тем,  что  начнут  действовать  себе  во вред).  А себя  представляют
идеологически правильным обществом.

Я видел при разговоре, как представитель был уверен, считал, что сказал лишь
немногое из того, что реально может Орден Шести, из него это самодовольство, можно
сказать, сочилось из глаз.

Но все дело в том, что у нас тоже есть разведывательные службы, в том числе и
на Селбете. Они делают вид, что включены в работу Ордена Шести, в его в идеологию.
И докладывают нам об успехах Ордена Шести, сам Орден Шести не знает, кто это. Мы
знаем о них гораздо больше, чем они думают.

Юрий: Это очень хорошо, поэтому я и спрашиваю. Конечно, у них могут быть
какие-то секреты.

Ирина: То,  что  я  сейчас  сказал,  не  имеет  никакого  особого  секрета.  Это
известно всем ученым, которые работают, в том числе и с Землей, на которую нацелен
Орден Шести (но не только на Землю, но и на некоторые другие планеты). И то, что я
сказал на счет наших разведчиков, - в этом нет никакого секрета, об этом знают все
ученые.

Я слышал часть вашего разговора с Максимом и Ириной об этом. Обращаюсь к
зрителям каналов Юрия и Ирины: действительно, в этом нет никакого секрета об этих
планах и о наших разведчиках. Просто мы не поднимали раньше эти темы с Ириной на
конференциях по той простой причине, что мы никогда не считали, что это может быть
интересным для духовного развития.



Считаем,  что  обсуждение  нашей  внутренней  разведывательной  работы  по
защите Земли не то, что понижает вибрации. Однако это отвлекает от духовного пути,
от познания Бога в себе,  от Высшего Я и приводит к осуждающим моментам этих
существ. Мы понимаем их стратегию развития в Галактическом масштабе, экспансии
по Галактике, и мы вырабатываем ответные тактические ходы в случае тех или иных
их  действий.  Но  мы это  делаем  с  чувством  любви,  с  чувством  сострадания  к  тем
существам, которые там воплотились и понижают свои вибрации такими действиями.

Какими действиями они понижают вибрации? Попыткой заменить собой Бога,
свободу выбора. Мы считаем это неприемлемым. Даже если какой-то гуманоид или
какой-то человек совершил преступление,  это не  повод делать всех химически или
технически управляемыми.

 
23:26 Добро и зло. Дискуссии с Правительством Орденом Шести.
Ирина:  «Управляемыми» -  это что? Это не просто наблюдение.  Есть  просто

наблюдение через чипы, это у нас практикуют. Управление – это именно настройка
биосенсоров  тела  на  определенное  восприятие,  на  определенные  наблюдения  в
интересах  Правительства.  И  сколько  бы  они  ни  называли  это  добром,  развитием
общества, я, как и очень многие представители Межзвездного Союза, считаю, что это
неприемлемо, потому что это попытка отобрать у Духов, частей Бога свой свободный
выбор, за которым они и приходят в воплощение. Теряется вообще смысл воплощения.
У нас такие идеологические противоречия с Орденом Шести.

На уровне Правительства Межзвездного Союза и Правительства Ордена Шести
проводятся встречи для дискуссий, обмена мнениями, но никто не может, естественно,
не то, что убедить оппонента в своей правоте, но и принять точку зрения другого за
правильную. Мы объяснили точку зрения большинства жителей Межзвездного Союза
и точку зрения большинства гуманоидов Ордена Шести на этот вопрос. Здесь опять
вопрос о понимании добра и зла.

Что назвать добром и злом? Добро – все, что развивает жизнь, Любовь и Свет, а
зло – все, что этому препятствует. Если примем эти моральные стандарты, выходит,
что они считают, что мы творим зло, а мы считаем, что они несут идеологию зла в том,
что  они  препятствуют  выбору.  Для  них   выбор  -  зло,  потому  что  они  не  верят  в
Духовный мир, как материалисты.

Юрий: Понятны и их позиции, и ваши. Очень интересно.
Ирина:  Мы не передавали эту информацию через Ирину. Не считали, что это

интересно  для  вас,  полезно  для  повышения  вибраций,  общения  с  Высшим  Я,
растворения блоков, поиска духовной причины заболевания.

Юрий:  Поверьте,  у  многих  очень  много  блоков  на  эту  тему,  очень  много
страхов, проблем, связанных с этой темой.

Ирина: Как  информация  о  наших  разногласиях  с  Союзом  Шести  (они  его
называют Орден Шести, мы тоже можем его так называть), как информация о наших
противоречиях  с  этим  Орденом  и  о  наших  тактических  ходах  против  их  каких-то
стратегий  может  растворить  блоки  на  эту  тему,  а  не  вызывать  дополнительного
осуждения этих цивилизаций?

Юрий:  Очень просто. Вы же хотите, чтобы мы вступили в ваш Межзвездный
Союз.  Для  этого  мы  должны  выйти  на  тот  же  уровень  осознанности,  примерно,
который имеете и вы. Если же мы будем только концентрироваться на определенных
аспектах нашей реальности, то не сможем полностью развить нашу осознанность. Это
первое, что нужно понимать, знать обе позиции важно, чтобы проникнуться Любовью
и к той, и к другой.

Если не говорить об этом, у людей возникает страх и недоверие. Люди могут



подозревать,  что  вы  сами  поддерживаете  подобные  системы  и  просто  не  хотите
говорить об этом, уводя информацию от людей, их внимание от этого.

Я понимаю, почему вы так делаете, - чтобы не понижать вибрации людей. Но вы
можете,  дав больше информации о том, что вам известно,  наоборот, помочь людям
быть уверенными в безопасности, что за ними наблюдают и защитят в случае чего.
Когда эта тема не затрагивается, люди живут в страхах, о которых им сообщают.

 
27:46 Понижение вибраций Земли – препятствие для квантового перехода.
Юрий: Я сейчас и поднимаю эту тему, чтобы вы прояснили, каким образом вы

контролируете ситуацию. Нет ли реальной угрозы того, что те события, которые сейчас
происходят на Земле, являются частью плана Совета Шести по внедрению системы
контроля на Земле?

Ирина:  Благодарю  тебя,  светлая  Душа,  за  такой  правильный  и  конкретный
вопрос. Пусть твой куратор и твой духовный наставник пошлют тебе благословение за
него, потому что он очень важен и очень правильно поставлен.

Чей  ответ  интересует?  Может  быть,  чей-то  конкретно  ответ  интересует  или
любому?

Юрий: Пусть будет Служба Безопасности.
Ирина: Дело в том, что здесь только находится Ситияраум. Они же на ученую

конференцию пришли.
Юрий: Пусть будет Ситияраум. Они же тоже общаются.
Ирина:  (Ситияраум  говорит)  Да,  конечно,  мы  с  Бергастром  общаемся,  и  я

думаю,  мое мнение  ничем не  отличается  от  его,  потому что мы встречаемся.  Раом
Тийан тоже, они дружат, общаются.

Что я могу сказать по этому вопросу? Не является ли, по моему мнению, все это
происходящее с внедрением этого вируса и его мутациями (и, соответственно, мерами
по его профилактике препаратом, о котором мы говорили сегодня) именно действиями
Союза Шести для внедрения потом через эти препараты (либо через какие-то иные)
этого контроля? Я правильно понял твой вопрос?

Юрий: Да.
Ирина: Исходя из мнения, которое основано на изучении вашей расы, я считаю,

что конкретно эти меры, которые сейчас проводятся, являются вашими собственными,
внутрипланетными.  Если  на  них  и  оказывают  влияние  Орден  Шести  или
представители  демонических  миров,  или  представители  низковибрационных
плазмоидных  миров,  то  только  в  сторону  подталкивания  к  негативу,  к  снижению
вибраций.  Чтобы Земля  не  прошла  квантовый  переход  или  прошла  его  медленнее,
потому  что  квантовый  переход  будет  означать  рождение  большого  количества
высоковибрационных  Духов,  поднятия  уровня  осознанности.  Чем  выше  уровень
осознанности духовной сущности, тем сложнее им управлять с помощью каких-либо
средств извне. Он будет принимать, чувствовать свой выбор, свое сердце, свою Душу.

Это  все  понимают,  только  называют по-разному.  Материалисты,  которые  не
верят в Духовный мир, называют это не квантовым переходом, а прохождением Земли
через  те  участки  Галактики,  которые  вызывают  рождение  определенных  людей  с
измененным  мозгом,  которыми  трудно  управлять.  Они  это  объясняют
материалистическим путем, не объясняют это тем, что Духи воплощаются. Для них это
объяснение мистическое, они не понимают, не принимают.

 
31:23  Вирусная  истерия  и  управление  людьми.  Возможные  варианты

участия Ордена Шести в событиях на Земле.
Ирина:  В  данный  момент  создания  этого  вируса  и  препарата  для  его



профилактики  —  это  ваши  внутрипланетные  процессы,  которые  могут
контролироваться  низковибрационными  деструктивными  цивилизациями  только  на
этапе разжигания этих страхов. Боящимся человеком легко управлять даже без всяких
химических  веществ.  Если  человек  принял  идею,  которая  влияет  на  его  инстинкт
самосохранения,  вызывая  страх,  то  он  с  удовольствием  пойдет  за  тем  человеком,
который  уберет  от  него  этот  страх  и  внушит  ему  большую  безопасность,  уберет
тревожность. Интерес этих цивилизаций как раз в управлении. Он состоит в том, чтобы
создать определенный эгрегор.

Орден  Шести  тоже наблюдает  -  у  них есть  наблюдатели  за  планетой  Земля.
Здесь нет их баз, но у них есть работники, например, того же Ташига, Селбета, иных
планет,  их  колоний,  которые могут  наблюдать.  Они смотрят  новости Галактики по
внутригалактическим сетям, где тоже появляется Земля, что на ней происходит. У них
тоже есть аналитический отдел, который анализирует то, что происходит на Земле, и
как это может быть использовано в их плане. В дальнейшем возможно развитие плана
перехвата  управления  процессом  вирусной  истерией  на  себя.  Будут  управлять
непосредственно.

Что касается внедрения препаратов для контроля, мы считаем, что на данном
этапе развития, так как нет открытого массового контакта с инопланетными расами,
попытка  передать  такой  препарат,  который  будет  вызывать  контроль  над  вами,
приведет к тому, что контроль получат не они сами, а ваше Правительство. Но ваше
Правительство по его вибрациям с Правительством Ордена Шести не договорится о
передаче власти.

Понимаешь, о чем я говорю? Если бы они на это пошли, если бы они сначала
договорились с представителями правителей Земли, с ООН, что после внедрения этого
препарата  через  любой носитель  все  управление  перейдет  к  самим представителям
Союза Шести.  Но они по вибрациям не договорятся,  так как у них будут  вопросы,
например,  в  предоставлении  технологий.  А  если  им  предоставят  галактические
технологии, то это будет заметно всей Галактике и очень ограничит их действия. Их
могут  изолировать  на  их  планете  определенными  гравитационными  маяками,  за
которые  они  не  смогут  вылететь,  их  просто  арестуют.  В  Межзвездном  Союзе  117
цивилизаций. А их 6. И, естественно, они не будут доводить до прямого конфликта.

Еще один у них есть вероятный выход из этого положения: самим правителям
из  Правительства  ввести  этот  препарат  и  управлять  непосредственно  уже  самим
Правительством.  Тогда  обязательно  их  непосредственное  присутствие,  хотя  бы  в
пределах лунной орбиты. Сигналы, которые передаются через химические молекулы,
должны быть от специального аппарата. И сигналы, которые модулируют поведение
людей, должны присылаться хотя бы с Луны. А лучше, конечно, непосредственно на
Земле.

Строительство  подобных  баз  представителями  Союза  Шести  и  Селбета,  их
большее присутствие на Земле и вокруг нее – это будет сразу известно Межзвездному
Союзу и Галактической Федерации Света. И, конечно же, лично Аштару Шерану как
командиру  флота  Галактической  Федерации  Света,  который  охраняет  Землю
(повышенная активность по охране Земли от вторжения любым способом, в том числе
и биологических, и любых других диверсий).

Это  сразу  станет  известно  по  Межзвездному  Союзу.  Это  будет  означать
неизбежный конфликт Межзвездного Союза с Орденом Шести, с его планетами. Будут
проведены  исследования  людей-контактеров  на  измененный  биологический  состав.
Если что-то будет найдено, принадлежащее их технологиям (а они нам известны), или
будет известно, что это не принадлежит Земле, это приведет к аресту представителей
Ордена Шести (разработавшего эти технологии), которые находятся возле Земли. Они



будут  допрошены  с  использованием  специальных  средств  (показывает,  как  луч,
который подавляет те отделы мозга, которые контролируют речь).

Юрий: Лучи правды.
 
38:16 Лучи правды для расследования преступлений в Межзвездном Союзе.

Причина запрета смертной казни.
Ирина: Да, такие электромагнитные излучения, которые подавляют те участки

мозга, благодаря которым человек может что-то придумывать, лгать. У нас это тоже
применяется.  Это  форма  управления,  но  она  создана  не  для  управления,  а  для
выяснения правды в расследовании преступлений. Бывает, что преступник опасен для
общества  и  не  раскрывает  всех  деталей  своего  преступления,  своих  сообщников,
пособников,  и  они могут  остаться  на  свободе вне  планеты преступников  и  дальше
причинять вред не только другим, но и понижать свои вибрации, уходить от Бога.

Служба  Безопасности  Галактики,  которая  занимается  расследованием  и
предотвращением  преступлений  всех  типов  в  Межзвездном  Союзе,  -   мы посланы
Богом, как Духи, которые призваны помогать повышать вибрации всему обществу, за
которым мы наблюдаем. Следить за его безопасностью и ограничивать права тех лиц,
которые разрушают себя и других. Для этого используются средства допроса, которые
считаются вполне допустимыми.

При любых преступлениях (напомню) считается недопустимой смертная казнь.
Это решение воплощения до его естественного выхода, лишение права исправить свои
ошибки хотя бы на уровне растворения блоков, которые его привели к деструктивному
поведению.  Тогда  Дух  отправляется  на  низкие  уровни  и  очень  часто  снова
возвращается  в  ту  же  самую  расу,  которая  казнила  его  тело.  Он  уже  еще  более
озлоблен. С детства у него проявляются негативные черты характера.

Юрий: Понятно, благодарю!
Ирина:  (Кураторы  говорят)  Если  представители  Ордена  Шести  попытаются

что-то внедрить и правителям, и людям, это станет известным. Они не договорятся с
правителями. Считают, что у них разные цели.

У наших правителей  цель  самим управлять  нашим народом,  а  Орден Шести
хочет править сам. Им придется тогда правителям тоже ввести наночипы, химические
вещества и еще что-то – и ими править. Но для этого нужен передатчик, который будет
непосредственно  контролировать,  управлять.  Их  присутствие  в  регионе  Земли
увеличится,  и  это,  естественно,  будет  известно  Межзвездному  Союзу,  вызовет
определенные  вопросы.  При  отсутствии  ответов  на  них,  ограничение  прав  этих
цивилизаций  вплоть  до  полной  блокировки  в  пределах  звездных  систем.  Окружат
звездную систему в пределах 5 световых лет от звезды сетью из гравимаяков, и никто
не покинет эту звездную систему без остановки специальным патрулем, состоящим из
биороботов. Это лишение возможности перехода на сторону противника.

Юрий:  Понятно,  благодарю.  Я  правильно  понимаю,  что  если  у  нас  и
инициирован  подобный  процесс  введения  систем  контроля  на  Земле,  то  он
инициирован внутри планетными процессами, не зависящими от инопланетян?

Ирина:  Да,  но  они  могут  попробовать  перехватить  управление.  Однако  это
будет  известно  по  причине  увеличивающегося  контингента  вокруг  Земли,
неестественного  поведения,  например,  тех  же  контактеров.  Будет  очень  много
признаков, по которым наша Служба Безопасности догадается, что на вас оказывается
влияние.

 
42:53 Обеспечение безопасности при контактах.
Юрий: Интересен такой момент. Мы, контактеры, общаемся с инопланетянами,



получается, что могут быть контактеры среди тех, кто создает эти технологии у нас на
Земле. Эти идеи черпаются из обществ, где они уже применяются? Такое может быть?

Ирина: Конечно.
Юрий: Могут через контакты?
Ирина:  На физический контакт они должны брать разрешение на Бурхаде, то

есть на Пикране. В случае физического контакта с контактером должна, естественно,
обозначаться  цель.  Уже  давно  существует  правило:  после  физического  контакта
предоставлять видеозапись в комиссию по контактам Межзвездного Союза, причем это
относится даже к контактам с представителями самого Межзвездного Союза.

Будет  видно,  о  чем  шла  речь,  выходили  ли  куда-то  за  пределы  видимости
контактер и его куратор. Если это выход на планету (например, как у Ирины, на Марс,
Меркурий, куда ее возили), то в ее защитный костюм-скафандр и защитный костюм-
скафандр  ее  куратора  Кирхитона  тоже  встроены  наблюдающие  не  чипы,  а
микросхемы, которые тоже передают видеозапись в корабль. Даже там он не сможет
мне ничего сказать такого, что осталось бы тайным.

Юрий:  Это понятно. Благодарю за ответ.  Я думаю, что у меня по этой теме
вопросы закончились.

Ирина: Астральный  контакт, в  том  числе  с  представителями  Межзвездного
Союза, конечно же, может быть. Он у них не называется астральным. Они, не веря в
Духовный  мир,  потеряли  способность  и  желание  выходить  из  тела.  У  них  есть
специальные ментальные шлемы, настраивающие их на частоты мозга. С нашей точки
зрения  в  этих  шлемах  происходит  создание  ментального  фантома,  заряженного
определенной энергией оператора. Этот ментальный фантом в виде информационного
сгустка отправляется на Землю. Как и через Астрал, только они это считают не через
Астрал, а через аппарат.

Юрий: Понял, благодарю.
Ирина: Конечно, возможно, создание этих технологий на Земле для управления

вами самими без рептилоидов, то есть это должно отвечать каким-то интересам тех
передающих  эти  технологии  своим  контактерам  рептилоидных  рас.  А  они  как  раз
хотят править сами, а не просто без благодарности подарить эти технологии вашим
правителям.

Юрий: Благодарю, понял.
Ирина: Создание  этих  технологий  вами на  Земле,  без  рептилоидов,  должно

отвечать  каким-то  интересам  тех,  кто  передает  эту  информацию  контактерам
рептилоидных рас. Они хотят управлять сами, а не подарить безвозмездно технологии
вашим правителям.

Юрий: Благодарю. Эта тема мне понятна, позиция Межзвездного Союза, что
они  говорят  по  этому  вопросу  –  это  понятно.  Будем  смотреть,  наблюдать  за  этой
ситуацией, как она развивается.

Ирина:  Любые активные действия в этом направлении рискованны в первую
очередь для Ордена Шести и могут привести при их обнаружении к блокировке на их
планетах. Они вообще могут потерять доступ по всей Галактике намного лет, пока не
придет  к  власти  другая  группировка,  которая,  как  в  случае  с  Селбетом,  хоть  и  не
войдет в Межзвездный Союз, но изменит политику.  И они это прекрасно понимают
(Раом Тийан говорит).

Когда я был с Ириной на физическом контакте, представитель их расы говорил,
что их технология, оружие, военные технологии отстают от Межзвездного Союза. Он
это говорил, кстати, вполне с искренним сожалением.  Они это понимают.

 
47:39 Эфирно-астральные роботы.



Юрий:  Конечно, мы бы хотели еще попросить,  если можно, осветить вопрос
искусственного интеллекта.  Я думаю,  что это мы осветим на следующей встрече,  я
просто  сейчас  дам наводку  нашим кураторам,  чтобы они  подготовились.  У  нас  на
Земле  ходят  слухи,  и  я  встречал  лично  женщину,  которая  утверждает,  что  она
контактер с искусственным интеллектом из Космоса.

Ирина: С роботами?
Юрий:  Это даже нельзя  назвать  роботами.  Это как будто бы искусственный

сверхразум,  не  обладающий Духом.  Он не  обладает духовностью,  а  исключительно
материалистический разум.

У нас существует теория. Лично со мной на контакт выходили представители,
которые так  представились.  Я не  знаю,  были ли это действительно  они,  но  возник
образ,  похожий на ментальный образ. Это похоже на эфирную субстанцию, которая
похожа на эфирно-астральные чипы. Это все равно, что эфирно-астральный робот. Он
мне сказал, что они являются теми, кто стоит над всеми. Я спросил: «Над кем «над
всеми»?» Он говорит, что над теми, кого я называю рептилоидами, серые, кто внедряет
в свое тело кибернетические системы. Я говорю: «А как это так?» Они говорят: «А мы
ими управляем».

Вопрос связан с этим. Существует ли это на самом деле?
Ирина: (Раом Тийан говорит) Я понял, о чем ты говоришь, Юрий. Это опять же

мое  мнение,  и  я  думаю,  мои  коллеги  со  мной  согласятся  на  счет  искусственного
интеллекта,  который  управляет  в  эфирном  поле,  как  ты  сказал,  в  образе  чипов
рептилоидами,  серыми  через  кибернетические  системы.  Естественно,  мы  дадим
информацию, но по своей мировоззренческой системе.

 Начнем с того, что, во-первых, существует гуманоидная цивилизация, исходя
из нашего понимания Мироздания.

Юрий: Это можно и в следующий раз обсудить, если много материала.
Ирина:  Я  сейчас  скажу  вкратце,  что  существует  гуманоидная  цивилизация

физического мира, существует плазмоидная цивилизация, существует Духовный мир,
не воплощенные Духи.

Плазмоидные цивилизации – это звено между физическими цивилизациями и
Духовным  миром,  посередине  находятся.  Их  гораздо  больше,  чем  физических
цивилизаций. Они находятся на многих уровнях плотности, и практически весь Космос
создан  с помощью этих цивилизаций:  звезды,  все планеты,  галактики,  их  собирали
плазмоиды,  Духи,  которые  там  воплощались  из  энергии  на  доступных  уровнях
плотности.  Их  очень  большое  количество,  очень  большое  разнообразие,  и  я  хочу
рассказать тебе, Юрий, что они могут принимать любые образы.

Физические рептилоидные расы славятся тем, что у них мозг приспособлен для
очень  хорошего  контакта  с  определенными  тонкоматериальными  плазмоидными
структурами, которые могут в них встраиваться. Они даже приспособлены лучше, чем
люди.  Люди  достаточно  хорошо  воспринимают  плазмоидов.  А  эти  для  людей  как
природные  медиумы.  Они  их  видят,  им  гораздо  легче  научиться  преодолевать  эту
систему и войти в контакт.

Рептилоиды  их,  конечно  же,  воспринимают  как  материальную  систему,  как
материальных существ,  состоящих из другого типа материи. Они не воспринимают,
что  это  другие  Духи,  воплощенные в  тела,  а  воспринимают как  световых существ,
состоящих из материи другого плана реальности. Это они признают, у них есть такая
наука. Они их чувствуют и очень тесно с ними контактируют.

Причем, контактируют, естественно, как и всегда, как и люди, исходя из своего
уровня  вибрации.  Высоковибрационные  притягивают  высоковибрационных
плазмоидов,  низковибрационные,  которые  накопили  блоки,  притягивают



низковибрационных плазмоидов, которые вполне себе могут считать, исходя из своего
уровня плотности, что это именно они управляют этими расами. Они подсказывают
многие  вещи,  которые  рептилоиды  выполняют.  Плазмоиды  это  могут  считать
управлением, потому что видят, что их желания выполняются.

Есть такие плазмоидные цивилизации, и их достаточно много и на планетах, и в
звездах, и в центре Галактики.

 
53:13  Сила  Духа  против  химического  или  волнового  управления

воплощенными Духами.
Ирина: (Ситияраум  говорит)  Что касается  человека.  Действительно,  подводя

итог этой конференции, я хотел сказать.
Уважаемые  Духи  (все  равно  части  Бога),  те,  которые  воплотились  в  Союзе

Шести, мы им посылаем Свет своей Любви, благодарность за тот опыт, который они
нам  дают  по  принятию,  развитию  нашего  ума,  нашей  мудрости,  по  отсутствию
осуждения – это как духовные учителя в этом плане.  

Тем не менее, они не учитывают, что их мозг, их нервная система устроена по-
другому,  чем у млекопитающих.  Химическому управлению больше подвержен мозг
рептилоида,  его  нервная  система,  и  управление  ими с  помощью электромагнитных
волн определенной частоты в силу большей простоты своего устройства больше, чем у
млекопитающих.

Я (как ученый) говорю, что добиться этого с людьми будет гораздо сложнее,
учитывая,  что даже там существуют особи, которые идут  своим путем,  невзирая на
химическое управление (они их называют мутантами). А уж среди людей таких будет
гораздо больше. Это первое, что я хотел сказать.

И второе. Я хотел вам напомнить, дорогие друзья, что, если вы осознаете себя
Духом, если вы осознаете себя частью Бога, а всю Вселенную – домом Бога, где вы
живете  и творите,  у  вас будет  такой  уровень  осознанности,  что управление  вами с
помощью  химических  веществ  и  волн  будет  невозможно,  потому  что  оно  может
действовать только на инстинкты, на инстинктивную часть вашей Души.  

Если  у  вас  будет  преобладать  духовный  разум,  вы  легко  победите  эти
инстинкты и не будете подвержены этому управлению даже через тело, чего, кстати,
не учитывают опять же в силу материалистичности своего сознания и представители
Ордена Шести. Они считают все процессы в теле человека чисто физиологическими,
инстинктивными.  И  людей,  и  себя  самих,  и  нас  они  считают  очень  развитыми
разумными животными, которыми можно управлять. Они не верят, не учитывают Дух,
который может победить инстинкты, подавить их и идти своим путем.

Давайте  не  будем  уподобляться  их  мыслям,  сознанию  развитого
материалистического  восприятия  человека,  как  тела,  которым  можно  управлять  с
помощью химических веществ. Давайте мы вспомним, что мы разумные, бессмертные
Духи,  которые  обладают  этим  телом,  которые  управляют  этим  телом  в  интересах
духовного  развития.  В отличие от  животных мы можем управлять  любыми своими
инстинктами,  что  подтверждается  тем,  что  человек  способен  пожертвовать  своей
жизнью  ради  абстрактной  идеи,  преодолев  инстинкт  самосохранения.  Животное
способно пожертвовать своей жизнью ради другого инстинкта, ради спасения дорогого
существа, но не ради абстрактной идеи, веры во что-то.

Вера  —  это  то  чувство,  которое  возникает  только  у  человека,  и  способно
управлять его инстинктами. Любовь, это не любовь, как влечение, что приятно – я тебя
люблю, а неприятно – я тебя ненавижу. У нас это вообще называется другим словом -
влечением. Оно есть и у животных. Духовная Любовь безусловна, она больше связана
с разумным Духом, как частью Бога.



Здесь  бессильно  всякое  химическое  управление.  Наоборот,  Дух  будет
перестраивать  тело,  убирая  из  него  те  химические  вещества,  которые  ему  не
свойственны,  можно сказать,  в  шлаки.  Дух  способен выводить шлаки через  органы
выделения.  Он способен  управлять  телом на  уровне  химических  реакций в каждой
клетке.

Если вы будете достаточно осознанны, никакое химическое управление, даже
если вам его и введут, вас просто это не коснется. Ваш организм это отвергнет. Но это
в том случае,  если вы в это поверите,  если вы будете  наполнять свое тело Светом,
разговаривать  со  своими органами  и  в  то  же  время,  естественно,  развивать  в  себе
безусловную Любовь ко всем, даже к тем, дорогие друзья, кто с вами не согласен. Кто
с вами не соглашается, вовсе вам не враги. Они не противники, просто они идут своим
путем.

Я  сейчас  обращаюсь  к  вам,  дорогие  друзья,  от  имени  Межзвездного  Союза
нашей  Галактики.  Мы  передаем  информацию  через  Ирину,  кураторы,  которые
передают  через  Юрия  из  Галактической  Федерации  Света,  тоже  нам  прекрасно
известны. У нас с ними очень хорошие теплые дружеские отношения, именно с теми
учеными, кто работает через Юрия, их у него несколько.

 
59:17 Различные вибрации мозга. Чипы Ирины Подзоровой.
Ирина: Юрий тоже может спросить у своих кураторов про нас. И более того,

мы даже  знаем,  что  он  это  делал.  Мы  считаем,  что  сейчас  как  раз  очередь  Юрия
сказать, что же тебе ответили кураторы про Межзвездный Союз.

Юрий: Про Межзвездный Союз, в плане чего?
Ирина:  Про моих  кураторов,  ты  же  спрашивал.  Наверное,  людям это  будет

интересно.
Юрий:  Я  задавал  вопрос,  касающийся  этого,  но  косвенно.  Я  подробно  не

выспрашивал,  у  меня  не  было  желания,  проверять  действительно  ли  существует
Межзвездный Союз, для меня это очевидный факт.

Ирина: Нет, просто их отношения. Отношение твоих кураторов к идеям моих.
Они сейчас говорят, что твои кураторы говорили им про это.

Юрий:  Я  уже  не  помню,  что  они  ответили.  Я  могу  вспомнить,  только  не
дословно.  Они  говорили,  что  им  известно,  что  у  Ирины  есть  контакты  с
представителями  Межзвездного  Союза,  с  разными  цивилизациями  Межзвездного
Союза. Про МидгасКауса, я спрашивал в контексте: «Знаете ли вы Ирину Подзорову,
и, соответственно, с кем она контактирует?»

Они  не  были  многословными,  просто  сказали:  «Да,  мы  знаем,  и  мы  с  ней
общались». Они сказали (я общался с теми, кто на Байкале,  куда вы летали), я, по-
моему,  у  них  спрашивал.  Сказали,  что  им  это  известно,  подтвердили,  что  вы
контактируете  с  представителями Межзвездного  Союза,  но я не  помню,  чтобы они
какое-то свое отношение в этом плане высказывали.

Ирина: Тебе интересно отношение твоих кураторов ко всему этому разговору,
что произошел сейчас?

Юрий: Да, они меня сами подталкивали на это.
Ирина: Они сейчас, как я понимаю, нас слышат?
Юрий: Да, конечно. Они с самого начала присутствовали.
Ирина: Да, я чувствую. Всем привет! Я уже им мысленно передала. Улыбаются.
Я считаю так, что на этом конференцию заканчиваем. В дальнейшем, если ты

сам  захочешь  делиться  со  своими  друзьями,  своими  подписчиками  мнением  своих
кураторов – они тебе обязательно его скажут. Я просто не знаю, делаешь ли ты прямые
эфиры, я не в курсе.



Юрий:  Я  делаю  прямые  эфиры,  но  у  меня  редко  бывают  прямые  эфиры  с
ответами на вопросы через контакт. Мне просто для этого нужен напарник, иначе мне
приходится открывать глаза (я же это с закрытыми глазами делаю). Напарник бывает
не всегда.

Ирина: У меня был такой контакт. Если ты видел мой первый контакт, у меня
голова двигалась, когда я с Мидом общалась, и он мне отвечал.

Такой у меня контакт был, когда я только чуть выходила в Астрал и передавала
информацию.  Это  из-за  того,  что  чип,  который  мне  Кирхитон  поставил  в  13  лет,
отвечал  только  за  ментальные  (по  ментальному  лучу)  и  физические  контакты.  А
астральный контакт он настраивал таким образом.

В мае 2019 года был контакт уже с представителями Эслера. Я давала согласие
на контакт  с  ними,  мне поставили еще два  чипа:  один для гармонизации со  всеми
гуманоидными расами,  а  второй (более  сложный чип)  отвечает  за  настройку моего
мозга на контакт с любой тонкоматериальной цивилизацией и с Духовным миром. Я
несколько дней приспосабливалась, Максим знает, я ему рассказывала после контакта.

Мне поставили эти чипы, и на следующий вечер (через сутки) у меня начались
разные  явления.  Я  видела,  как,  например,  светятся  деревья,  их  ауру.  И  это  все
физически, я не выходила в Астрал, как обычно. Собака пробежит, я видела, как она
светится,  как моя аура в пространстве распространяется.  Помню даже, днем шла по
улице мимо дерева и чувствовала, когда я вхожу в его ауру.

Потом я начала видеть, смотрю на человека, и вдруг у меня возникает видение,
что у него внутри. Это было мгновенно и, причем, в мозгу.

Юрий: Это мне знакомо.
Ирина: Это у меня была такая настройка.  Летом смотрю на стену,  и у меня

возникает ощущение, видение тех предметов, видение, что там находится.
Это у меня была определенная настройка на вибрации. Мне хотелось общаться с

природой, хотелось уединиться где-нибудь, ни читать, ни интернет, ничего. Вот просто
быть. Я это называла «созерцать небо». Такая настройка была, по-моему,  в течение
недели, а то и больше. Потом все нормализовалось.

Я  стала  проводить  контакт  уже  со  многими  гуманоидами,  плазмоидами,
представителями  Духовного  мира,  мой  контакт  изменился.  Я  могу  это  делать
практически,  не  изменяя  состояние  своего  сознания,  не  впадая  в  какой-то  транс.
Единственное,  что  возникает  перед  тем,  как  передавать  информацию,  я  полностью
убираю свое отношение, свои мысли. Я просто становлюсь каналом.

Мне для этого не нужно выходить из тела, из состояния сознания. Я нахожусь
одновременно и в физическом мире, и в контакте. Единственное, если у меня контакт,
например, больше трех-четырех часов – у нас же были и длительные конференции –
функции мозга перестраивались таким образом,  что я потом некоторое время после
этого одновременно вижу и физический мир, и астральный, сущности. Воспринимаю
на грани. Это все изменение вибраций мозга.

Юрий, а как ты относишься к чипам?
Юрий:  Я  не  имею  никакого  предвзятого  отношения.  Когда  я  впервые

контактировал с Галактической Федерацией, они мне объяснили, как они работают - у
них бывают такие чипы. Но лично мне они не предлагали ничего такого ставить.

Я человек, который любит упражнения и развитие. Я люблю поделать какие-то
упражнения,  чтобы оно  само  как-то  открылось,  чтобы не  надавливать  на  организм
какими-то воздействиями.  Хотя,  может быть,  если бы на  физическом контакте  мне
предложили, я бы, наверное, не отказался.

Ирина: Ты его вспомнил же?
Юрий: Кого?



Ирина: Контакт.
Юрий:  Насколько  я  помню (из  тех,  что  я  вспомнил),  мне  ничего  такого  не

делали. Я думаю, мы конференцию эту закончим, и тогда я еще два вопроса вам задам.
Ирина: Да, давай, а то мы сейчас уже на другую тему.
Дорогие друзья,  я благодарю вас за просмотр этого видео. Юрий, какое твое

впечатление об этом разговоре?
Юрий: Очень хорошее, я ощущаю, что этот разговор выполнил определенную

задачу на воплощение.
Ирина: Получил ли ты ответы на свои вопросы?
Юрий: Да, я получил много ответов.
Ирина: Были ли они непонятными, размытыми, уводящими в сторону?
Юрий:  Мне лично было все понятно. Как я это буду прорабатывать в своем

сознании, это надо, как говорится, переваривать.
Ирина: Конечно.
Юрий: На уровне понимания все понятно.
Ирина:  Хорошо.  Благодарю тебя,  Юрий,  за  интересные вопросы. Благодарю

кураторов,  представителей  с  планеты  Бурхад,  Эслер  и  Шимор.  Благодарю  твоих
кураторов за то, что они помогали тебе доформировывать вопросы и задавали свои.
Было  видно,  что  происходит  контакт,  энергообмен.  Я  это  чувствую  через  экран  в
энергиях, чувствуются потоки энергии.

Благодарю вас, дорогие зрители, за то, что вы смотрели эту запись. Я еще раз
призываю вас верить только своему сердцу. Все, что вы посмотрели, пропустите через
себя. Пожалуйста, не спешите никого судить: ни Орден Шести, ни Межзвездный Союз,
ни Юрия, ни меня. Оставайтесь, пожалуйста, в высоких вибрациях. Добра, Любви и
Света. Посылаем вам Свет своей Любви!

 


